

Gunnar Groebler

Wohnort: Hamburg

Geburtsjahr: 1972

Nationalität: deutsch

Berufstätigkeit: Vorstandsvorsitzender der Salzgitter AG

Beruflicher Werdegang

2021 – heute	Vorstandsvorsitzender der Salzgitter AG
1999 – 2020	Vattenfall
2014 – 2020	Zusätzlich: Vice President, Windgeschäft und Mitglied der Konzernleitung, Stockholm
2014 – 2020	Vorsitzender der Geschäftsführung Vattenfall Windkraft, Hamburg
2011 – 2013	Leiter, Wasserkraftgeschäft, Deutschland, Hohenwarte
2009 – 2010	Leiter, Unternehmensentwicklung und Mergers & Acquisitions, Zentraleuropa, Berlin
2008	Leiter, Mergers & Acquisitions, Zentraleuropa, Berlin
2007	Abteilungsleiter, Konzernstrukturierung, Berlin
2005 – 2007	Abteilungsleiter, Einkauf, Hamburg
2003 – 2004	Projektleiter, Gruppenstrategien, Stockholm
1999 – 2002	Zuletzt: Projektleiter, Unternehmensentwicklung, Post-Merger-Integration, VEAG, Berlin

Ausbildung

Diplom-Ingenieur, Maschinenbau, Rheinisch-Westfälische Technische Hochschule Aachen

Mitgliedschaft in gesetzlich zu bildenden Aufsichtsräten bei inländischen Gesellschaften

Börsennotierte Gesellschaft:

Aurubis AG, Hamburg

Nicht börsennotierte Gesellschaften:

Ilseburger Grobblech GmbH, Ilseburg, Vorsitzender

KHS GmbH, Dortmund

Mannesmann Precision Tubes GmbH, Mülheim an der Ruhr

Peiner Träger GmbH, Peine, Vorsitzender

Salzgitter Flachstahl GmbH, Salzgitter, Vorsitzender

Salzgitter Mannesmann Grobblech GmbH, Mülheim an der Ruhr, Vorsitzender

Salzgitter Mannesmann Handel GmbH, Mülheim an der Ruhr, Vorsitzender

Mitgliedschaft in vergleichbaren in- und ausländischen Kontrollgremien von Wirtschaftsunternehmen

Nicht börsennotierte Gesellschaften:

Semco Maritime A/S, Dänemark

Ilseburger Grobblech GmbH, Ilseburg und Salzgitter Mannesmann Grobblech GmbH, Mülheim an der Ruhr (gemeinsamer Beirat), Vorsitzender

Nach Einschätzung des Aufsichtsrats bestehen zwischen Herrn Gunnar Groebler einerseits und den Gesellschaften des Heidelberg Materials Konzerns, den Organen der Heidelberg Materials AG sowie Herrn Ludwig Merckle als wesentlich an der Heidelberg Materials AG beteiligtem Aktionär andererseits keine persönlichen oder geschäftlichen Beziehungen, die ein objektiv urteilender Aktionär für seine Wahlentscheidung als maßgebend ansehen würde. Nach Einschätzung der Anteilseignervertreter im Aufsichtsrat ist Herr Gunnar Groebler unabhängig im Sinne der Empfehlung C.6 des Deutschen Corporate Governance Kodex.